

Wie Sie helfen können

Zustiftungen und Anlasspenden

Bereits mit einer einmaligen Zustiftung erhöhen Sie das Stiftungskapital der Caritas-Stiftung Rhein-Erft und leisten damit wirksame und dauerhafte Hilfe für bedürftige Bürgerinnen und Bürger im Rhein-Erft-Kreis.

Selbst wenn Sie kein größeres Vermögen zur Verfügung haben, können Sie unsere Stiftung unterstützen, ob als Privatperson, Einrichtung oder Firma.

Sammeln Sie z.B. für die Caritas-Stiftung anlässlich Ihres runden Geburtstags oder Ihres Firmenjubiläums, beim Sommerfest oder beim Tag der offenen Tür.

**Vielen Dank, denn:
Jeder Euro hilft uns helfen!**



Kontakt zur Stiftung

Wenn Sie Fragen zur Stiftung oder zum Antragsverfahren haben oder eine Zustiftung leisten möchten, können Sie sich jederzeit an unsere Ansprechpartnerin beim Caritasverband wenden!

Caritas-Stiftung Rhein-Erft

Ansprechpartnerin: Barbara Albers
Reifferscheidstr. 2-4 50354 Hürth
Telefon: 02233 7990-9810
Mail: info@caritasstiftung-rhein-erft.de
Info: www.caritasstiftung-rhein-erft.de

Stiftungskonto

Caritas-Stiftung Rhein-Erft
Stichwort: „Zustiftung“ oder „Spende“
Kreissparkasse Köln
BLZ 370 502 99 - Kto.-Nr. 371 674
IBAN DE30 3705 0299 0000 3716 74
BIC COKSDE33XXX

Sie wünschen eine Spendenquittung? Dann setzen Sie bitte Ihre Anschrift im Verwendungszweck ein!

Das Kuratorium der Stiftung

Vorsitz:

Gerd Roß, Direktor Kreissparkasse Köln i.R.

Mitglieder:

Monsignore Achim Brennecke, Kreisdechant
Peter Altmayer, Vorstandsvorsitzender Caritasverband Rhein-Erft
Dr. Petra Rixgens, Vorstandsmitglied Caritasverband Rhein-Erft



Herausgegeben von:
Caritasverband für den Rhein-Erft-Kreis e.V.
Reifferscheidstr. 2-4, 50354 Hürth
Telefon 02233 7990-0
www.caritas-rhein-erft.de
Stand: 2019

Fotos Pixelio; Geschenke: Alexandra H.; Junge: Ludmila Melling; Titel u. innen li. u. Mitte: Fotolia
Text und Layout: Barbara Albers - Caritas-Öffentlichkeitsarbeit
Druck: Print24

caritas

Caritas-Stiftung Rhein-Erft

**Sinn stiften -
anderen helfen!**



Caritasverband für den
Rhein-Erft-Kreis e.V.



Die Aufgabe der Caritas-Stiftung

Der Caritasverband für den Rhein-Erft-Kreis e.V. leistet in seinen Diensten und Einrichtungen Hilfe, Beratung, Betreuung und Pflege. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Caritas erleben dabei immer wieder, dass ihre Hilfe an Grenzen stößt. Es fehlt insbesondere an kurzfristig verfügbaren finanziellen Mitteln, um Menschen in Notsituationen helfen zu können.

Daher hat der Caritasverband im Jahre 2011 eine eigene Stiftung unter dem Dach der CaritasStiftung im Erzbistum Köln gegründet. Aus den Erträgen des Stiftungsvermögens kann nunmehr wertvolle Einzelfallhilfe geleistet werden. Während Spenden nur einmal ausgegeben werden können, ist die Hilfe durch die Stiftung nachhaltiger, da das Vermögen nicht angetastet wird. Aber auch Spenden sind uns hoch willkommen!



Für wen wir da sind



Menschen kommen in unserer Gesellschaft immer öfter in Situationen, in denen keine Institution ihnen die benötigte Unterstützung gewährt. Vielen reichen Sozialleistungen wie Arbeitslosengeld, Wohngeld und Sozialhilfe jedoch nicht zum Leben.

Unvorhergesehene Ereignisse, Erkrankungen oder Krisen verschlimmern die Lage von Alleinerziehenden, Arbeitslosen und deren Familien. Auch hilfs- oder pflegebedürftige Senioren sind betroffen, denn die Pflegeversicherung deckt längst nicht alle Bedarfe ab.



Gerade Alleinerziehende mit kleinen Kindern sind überdurchschnittlich oft von Armut und Überforderung betroffen.

Die Caritas-Stiftung Rhein-Erft hat es sich zur Aufgabe gemacht, genau in diesen Fällen zu helfen. Laut ihrer Satzung ist sie da für bedürftige Familien und Alleinerziehende, Kinder und Jugendliche sowie alte und behinderte Menschen.

Wie wir helfen

Wenn unsere Mitarbeitenden eine akute Notlage erkennen, können sie mittels eines einfachen Formblattes einen Antrag auf finanzielle Hilfe durch die Stiftung stellen.

Das vierköpfige Kuratorium entscheidet ganz unbürokratisch binnen weniger Tage, so dass die Unterstützung schnell bei den Menschen ankommt.

Nachhaltige und unbürokratische Hilfe für Bedürftige, das will die Caritas-Stiftung Rhein-Erft leisten!



Dieser kleine Junge würde gerne im Fußballverein mitmachen, aber seine Mutter kann ihm nicht alle paar Monate neue Sportschuhe kaufen.